

**Septiembre 20 de 2015**

## **Da UNACH seguimiento a los programas de becas para universitarios**

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** El fin primario de todas las Instituciones de Educación Superior (IES) del país, es la formación profesional de calidad de los jóvenes que optan por cada una de ellas, aseveró el Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández.

Ante los representantes de los Comités de Becas de distintas universidades e institutos del estado que se dieron cita en las instalaciones de la Biblioteca Central Universitaria, indicó que es una prioridad que los alumnos conozcan sus derechos y obligaciones que les son inherentes al formar parte de alguna IES.

Durante esta reunión interinstitucional que tiene como objetivo la revisión de las cuentas de más de 9 mil jóvenes que tienen el beneficio de las Becas de Manutención a nivel estatal, especificó que en la UNACH, a través del Proyecto Académico 2014 – 2018, se busca que los alumnos se formen de manera integral.

En este sentido, y acompañado de la Responsable de Becas de la Secretaria de Educación Pública en el Estado, Norma Posada Núñez, puntualizó que se tiene como objetivo entregar a la sociedad no solamente profesionales en las distintas áreas del conocimiento, sino también personas que ejerzan los valores universitarios como son la ética, el servicio, la autonomía y la rendición de cuentas.

Resaltó que con trabajos como éste, donde convergen acciones conjuntas, se cumplen las estrategias de vinculación de la Universidad, al colaborar en las tareas estipuladas en las políticas federales y estatales, además de atender las que se generan en el sector privado.

De igual manera, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, señaló que este tipo de becas forman parte de las estrategias establecidas en todos los niveles de gobierno, para apoyar a los estudiantes a consolidarse como profesionales que contribuyan al desarrollo del país.

Expuso que esta reunión permitió que los representantes de las distintas universidades e institutos presentes, definan los puntos más importantes a evaluar para la convocatoria que será presentada el próximo año, y así poder ser beneficiario de dicha beca federal.

Durante el ciclo escolar 2014 – 2015, la UNACH fue beneficiada con más de seis mil 300 becas federales emanadas de este programa, las cuales se suman a las becas deportivas, culturales y académicas con que la institución brinda apoyo a los alumnos de los nueve campus universitarios que existen dentro de nuestro estado.